



SAN DIEGO RED

Claudia Sheinbaum responde a críticas por el uso de helicóptero privado de Ricardo Monreal

Denisse Marina

vie, 15 de noviembre de 2024, 1:25 p.m. CST · 1 min de lectura



Claudia Sheinbaum responde a críticas por el uso de helicóptero privado de Ricardo Monreal

La presidenta Claudia Sheinbaum afirmó este viernes que el gobierno debe ser ejemplo para la sociedad, luego de que se generaran críticas hacia **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, por utilizar un helicóptero privado.

En su habitual conferencia de prensa desde Palacio Nacional, Sheinbaum subrayó que los principios de la Cuarta Transformación son claros: “No puede haber un gobierno rico con un pueblo pobre.”

Polémica por el helicóptero

El helicóptero en cuestión despegó desde el deportivo Venustiano Carranza, cerca de la Cámara de Diputados, y Monreal aclaró que no se usaron recursos públicos para su uso. Sin embargo, Sheinbaum señaló que desconoce la procedencia de la aeronave. Por su parte, Monreal justificó el uso del helicóptero al mencionar que, desde su gestión como gobernador de Zacatecas (1998-2004), ha recurrido a este tipo de transporte para atender emergencias o asuntos urgentes.

Sheinbaum reiteró que quienes forman parte de la Cuarta Transformación tienen la responsabilidad de actuar de manera ejemplar frente a la ciudadanía: “Creo que todos debemos dar un ejemplo. Esa es la manera en que nos comportamos.”

[Claudia Sheinbaum responde a críticas por el uso de helicóptero privado de Ricardo Monreal](#)